

ランニング・ジョギング・ウォーキングと変遷しつつある我が朝運動も、休みなく続いておりますよ。毎日ほぼ一時間というところです。今朝は、この季節初めて、クエーン、クエーンとの鳴き声を耳にしました。白鳥の一団が、飛行機のように形作って飛んでいました。季節到来ですね。



パリで起きた、イスラム教団のテロは、とんでもないことです。本当にあってはならないことですね。宗教を基にしての争いは、古くから有るわけですが、同じ人間が殺し合うなんてことは、宗教のご本尊様が生命体を造られるならまだしもの話でしょう。突き詰めれば、生きる欲とか、物欲に通じてしまうのかも知れませんが、相手を思いやる気持ちがなくなれば、人間ではないのだと考えます。難しい経典を理解するより、ずうっと手前の心構えではないのかなと思います。殺し合いだけは、最低限やめたいものです。



明るい話題を書きます。尾花沢生活 35 年で、除雪の為の小型重機を 18 年間使用しまして、この冬から新しいものに取り替えました。桜の枝を大切にという思いから、小型にしたのですが、寄る年波には逆らえず、かなり無理を強いてきました。チラツと頭を過ったのは、これから 18 年も使いこなせるか？ということです。自分の年齢を考えればですが、この際思い切って、機械と生きる競争をすることに決めました。



震災後 4 年目を過ぎても、被災地の復興も、原発の後始末も遅れ気味であり、避難の人々もまだまだ復帰できなくて、原発の再稼働が始まりました。沖縄では、基地の移設という事で、なりふり構わぬ国は、個人のような立場で地方自治体の沖縄県と法廷闘争を始めております。国会は、議員を改選しただけで開かれておりません。こんなことで良い訳がありません。”しっかりしてよ”と言っちゃおう!! 身近な生活が落ち着かないと、せわしげな年末になりそうです。

風邪が流行しそうです。ワクチン接種などで重症化を防ぎ、新年を迎えましょう。

平成28年12月 院長 清治 邦夫